



CITOYENNETÉ, ENFANCE, ENVIRONNEMENT

## Nettoyons la nature

Le vendredi 28 septembre, 60 élèves du collège Madeleine Renaud ont participé à l'opération "Nettoyons la Nature", en collaboration avec la Ville de Serris.

Mis en ligne le 28 septembre 2018



Le vendredi 28 septembre, 60 élèves du collège Madeleine Renaud, sous l'impulsion de Mme CHARTON, CPE, ont participé pour la troisième fois à l'opération nationale "Nettoyons la Nature", en collaboration avec la Ville de Serris.

Les différents groupes de 6e et leurs encadrants dont Francis TSARAMANANA, Conseiller municipal délégué à la propreté urbaine, ont ainsi récolté pas moins de 130 kg de déchets en parcourant différents secteurs de la ville. Merci à ces volontaires qui ont à coeur, tout comme la Municipalité, de protéger l'environnement

